CONTACTO PARA MEDIOS:



Justin Caporusso/Caporusso Communications <u>justin@caporussocommunications.com</u> (916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) le otorgará al Condado de Mono un subsidio de Asistencia Técnica de Banda Ancha para el Desarrollo Rural

Los fondos ayudarán a llevar el servicio de internet a la Comunidad de Hammil

CONDADO DE MONO, Calif. (28 DE FEBRERO DE 2024). El 21 de febrero de 2024, el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) anunció que le otorgará al Condado de Mono un subsidio en concepto de Asistencia Técnica de Banda Ancha para el Desarrollo Rural (BTA) por la suma de \$83,000 para desarrollar soluciones que brinden un servicio de internet eficiente para los lugares más alejados de la zona de Hammil. El subsidio se anunció como parte de una inversión de más de \$770 millones para gastos en proyectos de infraestructura en el marco de la campaña conocida como "Investing in America" que lleva adelante el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA). El objetivo de la inversión es poder brindar servicio de internet de alta velocidad, agua limpia apta para consumo e infraestructura moderna a más de un millón de personas que viven en comunidades rurales.

"Actualmente, las personas que viven en Hammil no cuentan con un servicio de internet por cable y las empresas ya establecidas que brindan el servicio en la zona no tienen interés en construir ni proporcionar un servicio de banda ancha por cable a la comunidad," dijo Scott Armstrong, coordinador regional de banda ancha del Consejo de Gobiernos de Eastern Sierra. "Este subsidio nos permitirá desarrollar un plan de solución para el área de Hammil que le posibilitará a una cooperativa de la comunidad o a un proveedor regional brindar el servicio de internet a la comunidad".

El Condado de Mono llevará adelante un proceso de selección competitivo para identificar al contratista que desarrollará los diseños detallados de ingeniería de una red de manera rápida y que incluya a los lugares más alejados de la comunidad, para los habitantes y comerciantes de Hammil. Podremos utilizar los diseños de trabajo que resulten de este proyecto para estimar de manera más exacta los fondos que se necesitan para construir la infraestructura para las zonas más alejadas. Además, podremos identificar el tipo de subvención que mejor se adapte a esta comunidad.

Las subvenciones de la BTA brindan ayuda económica mediante acuerdos de colaboración que se otorgan a entidades elegibles para recibir o prestar asistencia técnica o capacitación relacionada con los servicios de banda ancha. También, estas subvenciones colaboran con el desarrollo y la expansión de cooperativas que brinden el servicio de banda ancha. Se puede acceder a los detalles de las subvenciones de la BTA <u>aquí</u>. Se puede acceder a los detalles del programa de la BTA <u>aquí</u>. Para obtener más información, comuníquese con Scott Armstrong al (760) 878-8006.

-###-